
O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer a Sua
Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, para que junto ao setor e/ou órgão
competente seja viabilizado a construção de uma ciclovia no trecho que inicia-se em frente a
Chácara Cambacuá até a oficina existente ao frente ao trevo Nioaque-Sidrolândia, bem como
seja melhorada a iluminação nesta localidade.

				JUSTIFICATIVA: 

 				A utilização de bicicletas como meio de transporte  é comum em nosso município.
Pensando nisso, sugerimos ao Executivo  a construção de uma ciclovia no supracitado trecho,
com isso estaremos   aumentando a segurança de quem já utiliza o trajeto e também
estimulando a prática de exercícios físicos. um investimento  ligado à saúde, segurança,
esporte e lazer. Atualmente o município ainda possui apenas uma ciclovia, e como
observamos temos um  crescimento muito grande no número de ciclistas que trafegam pela
área citada tanto no lazer quanto para trabalho, uma vez que a rodovia dá acesso a Vila Santa
Amélia. Ainda temos que o trecho citado no requerimento é um dos mais críticos da cidade,
onde inúmeros ciclistas e pedestre já utilizam esse local e correm sérios riscos de
atropelamento, principalmente em razão do grande fluxo de veículos que transitam em alta
velocidade na referida via, que não possui nem acostamento. a presente medida garantirá
mais segurança aos usuários e incentivaria a prática, além disso citamos as condições de
iluminação do respectivo trecho, o qual certamente necessita de melhorias com vistas a
segurança dos transeuntes.


